



Sozialkommission Neuenhof komplett

Auf den öffentlichen Aufruf hin wählte der Gemeinderat an seiner Sitzung vom 2. September 2019 Frau Brigitte Pütz, Neuenhof, als neues Mitglied der Sozialkommission Neuenhof für den Rest der Amtsperiode vom 1. Januar 2018 bis 31. Dezember 2021. Der Gemeinderat dankt Frau Brigitte Pütz für die Bereitschaft zu diesem Engagement und wünscht ihr in ihrem neuen Amt viel Freude und Erfolg. Die Sozialkommission Neuenhof ist somit wieder vollständig besetzt.

Clean-Up-Day vom Freitag, 13. September 2019, ab 08.00 Uhr

Littering beschäftigt alle Regionen der Schweiz. Die getroffenen Massnahmen reichen vom Aufstellen zusätzlicher Abfalleimer bis hin zu Bussen. Für eine nachhaltig saubere Schweiz ist es aber vor allem zentral, dass wir unsere Einstellung ändern und mehr Respekt zeigen gegenüber unserer Umwelt und unseren Mitmenschen. Abfall gehört in den Eimer – was recycelt werden kann, wird recycelt! Die „IG saubere Umwelt (IGSU)“ veranstaltet deshalb am 13./14. September 2019 den Clean Up Day 2019. An diesen beiden Tagen räumen Gemeinden, Schulklassen, Vereine und Unternehmen etc. aus allen Landesteilen gemeinsam auf. Weitere Informationen finden Sie unter www.clean-up-day.ch.

Auch die Gemeinde Neuenhof hat sich entschieden, dieses sinnvolle Projekt entsprechend zu unterstützen und führt deshalb am Freitagmorgen, 13. September 2019, ab 08.00 Uhr, einen lokalen „Clean-Up-Day“ durch.

Freiwillige Helferinnen und Helfer, die sich ebenfalls noch kurzfristig für dieses Projekt engagieren möchten, werden gebeten, sich bei der Gemeindekanzlei (gemeindekanzlei@neuenhof.ch oder Tel. 056 416 21 70) zu melden oder sich um 08.00 Uhr spontan vor Ort bei der Arena neben dem schwarzen Platz / Zentrums-wiese der Schule Neuenhof einzufinden. Wir freuen uns über jede Unterstützung.

5432 Neuenhof, 9. September 2019

Gemeinderat Neuenhof